



Les news de Boyardville 2019

publié le 09/04/2019 - mis à jour le 02/05/2019

Descriptif :



Jeudi 10 avril 2019

Cette troisième journée a été marquée par un démarrage des activités au pas de charge car le programme était serré ; nous avons découvert en VTT la pinède qui entoure le centre pour une ballade de 20 kms ; tous les apprentis cyclistes sont ensuite rentrés pour le repas du midi toujours

très copieux

Jeudi 10 avril 2019

Cette troisième journée a été marquée par un démarrage des activités au pas de charge car le programme était serré ; nous avons découvert en VTT la pinède qui entoure le centre pour une ballade de 20 kms ; tous les apprentis cyclistes sont ensuite rentrés pour le repas du midi toujours très copieux

La séance de voile s'est ensuite déroulée dans une mer bien fraîche mais le soleil était au rendez vous.

La soirée s'est poursuivie par une ballade digestive sur la plage.

Mercredi 10 avril 2019

La deuxième journée de notre aventure à Boyardville s'annonce pleine de surprises ; nous avons tout d'abord pris un petit déjeuner copieux qui nous a donné toute l'énergie nécessaire pour aborder notre deuxième sortie en mer. Le plus dur a été d'enfiler nos combinaisons encore humides de la veille.

Après le repas du midi, nous nous sommes rendus à pied à Fort Royer, une installation ostréicole dans laquelle nous avons découvert tous les secrets de l'huître.

La nuit sera bien méritée car les organismes sont un peu fatigués

Mardi 9 avril 2019

Le premier jour au centre sportif s'est déroulé sous le soleil même si la température de l'air était un peu fraîche. Mais ce n'était rien à côté de celle de l'eau. Néanmoins cela ne nous a pas empêché de faire notre première sortie en mer.

Nous avons bien apprécié la douche chaude et le repas copieux qui ont suivi.

A demain pour la suite de nos aventures.

Portfolio

